

飛鳥小学校たより

令和5年
10月20日
NO.10



あたたかい心を持った子 すこやかな体を育む子 かんがえを持って学び合える子

全校集会

10月生活目標 すすんで本を読もう



10月2日の全校集会では、9月の生活目標「しっかり運動しよう」の振り返りが各学級から発表されました。運動会に向けての練習もありどの学級も意識して取り組めたようです。暑い日もあり運動場や体育館の使用が制限された日もありましたが、これからは過ごしやすい時期になりますので、運動や学習に励んでほしいです。10月の生活目標は「すすんで本を読もう」です。

委員会からの発表では、保健員会からは10月10日の目の愛護デーにちなんで、目の体操の仕方の発表がありました。また、図書委員会からは、低学年・中学年・高学年に向けて、図書委員が推薦する「お薦めの本」が紹介されました。

学年の発表では、6年生が国語科の「私たちにできること」で調べてまとめたことを発表しました。発表を聞いて、下学年は、食品ロスや節電・節水について意識が持てたようです。

プログラミング教室

三重大学より須曾野先生と小山先生に来ていただき、プログラミング教室を行いました。プログラミングとは、「計画の実現のために、手順を作成して実行させること」です。子どもたちは、コーディロッキーという猫型ロボットを使って学習しました。目の形や音楽を作ったり感情や動きを組み合わせたりした後、何回も試し、思うように動くまで修正を加えていました。各学年に応じたためあてが示され、子どもたちは興味を持って集中して取り組んでいました。出来上がったものを発表し合い楽しんで学習していました。



読書週間

10月27日～11月9日は、秋の読書週間です。読書は、語彙を増やし、感性を磨き、表現力を高め、想像力を豊かにすると言われています。学校でも読書週間にちなんで、学級や委員会等で、読書推進の取組を行っていきます。おうちでも、親子一緒に本を読む、読書タイムを設定する、図書館を訪問する等読書に触れる機会を作ってもらえたらありがたいです。本に興味を持ち、読書の楽しさを知って、すすんで読書をする子が増えてほしいです。



ありがとうございました

尾鷲法人会女性部より児童用の傘とコマをいただきました。傘は学校の貸し出し等に使用させていただきます。コマは子どもたちが後日持ち帰ります。

飛鳥小中合同運動会

10月14日(土)天候が心配されましたがプログラムを変更し、子どもたちの種目を優先して、実施することができました。予定変更にもかかわらず、子どもたちは、柔軟に対応し、練習の成果を十分に発揮することができました。競技や演技、また、5・6年生は、担当の係の仕事にも一生懸命に取り組んでいる姿を見てうれしく思いました。皆様のご理解ご協力と温かい応援のおかげです。本当にありがとうございました。競技への参加もありがとうございました。



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

